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Compte rendu de la réunion du 23 mai 2023  

Présents :  
Elus municipaux : Madame Véronique FERREIRA DE MATOS,  
ANIMA : Monsieur Pascal KHARADJI, coordinateur des conseils de quarFer 
Elus du conseil : Mesdames Chantal ANDRILLON, Catherine GAUMARD, Nicole TESSIER-BOUCHET 
Messieurs Alain GUICHARD, Yvon LE REST, Dominique WIRRMANN  
Excusés :  Madame ClaudePe ROUBINET,  
  

Ordre du jour 
1. Bilan des acFons menées par le conseil de quarFer depuis sa créaFon en 2021 
2. Echanges sur le mode de foncFonnement 
3. Projet de cinéma en plein air à CourFlle au mois d’août 
4. Projets d’acFons au second semestre 
5. Renouvellement des conseils en septembre 
6. QuesFons diverses 

o   Dates de réunion du second semestre 
o   ParFcipaFon des quarFers aux conseils municipaux 
o   FormaFon informaFque 
o   Autres 

------------------------------------------------ 

1. Bilan des ac<ons menées par le conseil de quar<er depuis sa créa<on en 2021  

- Manifesta<ons  
De novembre 2021 à juin 2022 le bureau d’AcFons QuarFers n’était pas consFtué. Par la 
suite Il n’y a pas eu de manifestaFon en raison du COVID. 
La première manifestaFon, la chasse aux œufs prévue à CourFlle le 12 avril a dû être 
annulée en raison du mauvais temps. 
Les intervenants extérieurs, AMBU SACHA, A POI, Papy Crêpes ont regrePé cePe décision et 
ont confirmé leur intérêt pour parFciper à une future rencontre. 
Les boissons ont été rendues au magasin. 
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 Les œufs en chocolat ont été distribués aux 77 enfants du centre aéré et le reste a été 
donné à la banque alimentaire. 

- Réunions d’info 
EVOLIS : Deux réunions ont eu lieu. Nos interrogaFons concernaient principalement l’accès 
aux bacs collecFfs, et les déchets tels que pneus, déchets amiantés, déchets verts, déchets 
spéciaux. Nous avons obtenu des réponses à ces quesFons, mais déplorons le manque de 
communicaFon d’EVOLIS sur ces sujets.  
Une présentaFon du futur projet d’incinérateur de Limoges a aussi été réalisée par EVOLIS. 

Eau potable : réunion d’informaFon le 24 janvier par la com d’agglo sur la reprise par l’agglo 
de la gesFon de l’eau, dossier à suivre 

- Balade urbaine 
Faite le 18 février ; 
Quelques résultats, des réponses en aPente, une autre balade serait à programmer à la 
rentrée. 

- Demandes d’info 
Piscine : réponses contradictoires, info de Mme Bourdier à la dernière réunion, pas de 
planning prévisionnel à ce jour 
Transport urbain : une loi d’orientaFon des mobilités se met en place, mais ne règle pas les 
soucis actuels des Guérétois Ce sujet sera à l’ordre du jour de nos prochaines réunions. 

- Boitage 
Réalisé au sujet du disposiFf de médiaFon numérique 

2. Echanges sur le mode de fonc<onnement  
- Ac<ons Quar<ers 
Le bureau d’AcFons QuarFers devra être nommé sitôt les conseils de quarFer élus 
Des précisions sont aPendues en ce qui concernent le mode de programmaFon et le 
financement des manifestaFons  
- Ac<ons de la ville 
Pour les acFons iniFées par les conseils de quarFer la municipalité apporte le financement, le 
dessin des affiches, le matériel, les salles 
Les difficultés actuelles résident dans la prise des inscripFons pour nos manifestaFons.  
Le conseil de quarFer peut traiter les demandes, mais nous aurions souhaité une urne à la 
mairie, ou une adresse postale pour que les personnes intéressées y envoient bulleFn 
d’inscripFon et chèque le cas échéant. 
Contrairement à d’autres quarFers le conseil de quarFer de Champegaud ne peut proposer un 
numéro de téléphone pour cela. 
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3. Projet de cinéma en plein air à Cour<lle au mois d’août  
Pascal nous informe de séances de cinéma en plein air organisées par la ville en juillet-août dans 
les cinq conseils de quarFer. 
Ces séances auront lieu les lundi soir, et seront gratuites. 
- 17 juillet : Maindigour, stade Léo Lagrange – Top Gun 
- 24 juillet : Jouhet, plaine de jeux Langevin – Maison de retraite 
- 31 juillet : Place Bonnyaud – Sonic 2 
- 7 août : La Rodde esplanade Mandela – A star is born 
- 14 août : Champegaud CourFlle – Les minions 

Les conseils de quarFer sont sollicités pour la vente de boissons et confiseries. 

4. Projets d’ac<ons au second semestre  
Après-midi musical 
Il s’agirait de reproduire les séances faites précédemment avec animaFon par un orchestre, et 
fourniture de boissons et peFts gâteaux.  
La manifestaFon pourrait se dérouler l’après-midi dans la salle de la sénatorerie. 
Les dates envisagées sont le dimanche 26 novembre ou le dimanche 3 décembre. 
Il faudrait pouvoir s’assurer du choix de l’orchestre dès cet été pour présenter un budget. 
Les proposiFons de chacun sont les bienvenues. 

5. Renouvellement des conseils en septembre  
Afin de faire connaitre le foncFonnement des conseils de quarFer, AcFons QuarFer pourrait être 
présent au forum des associaFons qui se déroulera le 2 septembre 

6.  Ques<ons diverses 
- Dates de réunion du second semestre  

Les membres présents souhaitent garder le mardi à 18h, mais dans la salle des mariages de la 
mairie 

- FormaFon informaFque 
Pascal nous transmet un mail de Claire Bonhomme faisant le bilan des ateliers numérique  

Prochaine réunion ;  fera l’objet du planning du second semestre 

Pièces jointes : 
- Mail de Claire Bonhomme 
- Mail de Guéret environnement 

Le président  
Yvon LE REST 
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__________________________________ 

Pièces jointes :  

 

--------------------------------------------- 

De : GUERET ENVIRONNEMENT 
gueret.environnement@orange.fr  
Objet : Réunion de 
quartier  
Date : 22 mai 2023 à 
16:39  
À: 
claude.andrilion@wanadoo.fr  

Bonjour,  
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Voilà la petite liste à communiquer lors de la réunion de quartier :  
- Les trous dans les trottoirs du N° 2 Route de Chabrières n'ont pas été 
comblés.  

- Nous n'avons pas été prévenus de la "Foire aux plantes" près de chez 
nous.  
- Chez Madame FERRANDON (Route de Beausoleil) : le mur de séparation entre le mur du 
parking ouvert aux visiteurs pour se rendre au plan d'eau de Courtille est sa propriété n'est 
jamais nettoyé. Elle doit donc supporter les orties et les ronces qui arrivent dans son jardin et 
nettoyer. Ce qu'elle ne peut faire.  

-  
Ce mur côté parking était toujours propre, car l'ancienne équipe en prenait 
soin. Le fossé après le rond-point est envahi d'herbes hautes de 40 à 50 cm. On 
croirait une prairie. Malheureusement, ce fossé n'est jamais entretenu. Il est 
profond et récupère les feuilles mortes et l'eau y stagne et n'arrive pas à passer 
par la buse (passage de la voiture de Madame FERRANDON. Alors, elle 
essaye de déboucher comme elle peut.  

C'est tout !  

Merci à vous.  

Yvette MELINE  

---------------------------------------------------------
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